



第2500地区 第6分区

帯広東ロータリー・クラブ会報

[2013-2014年度]

会長／梶川 融 幹事／高田 進 会報編集 メディア委員長／大塚 正昭

■創立：1984年6月15日 ■認 証：1984年6月18日 ■例会日：毎週火曜日 12:30～13:30

■事務局：〒080-0013 北海道帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F TEL(0155)25-7347 ■例会場所：帯広ワシントンホテル TEL(0155)23-5111

第1403回例会 (2013年11月12日㊦ 於帯広ワシントンホテル)

- ◎起 立 S A A 益子 君
- ◎友情の握手 S A A 益子 君
- ◎点 鐘 会 長 梶川 君
- ◎開会宣言 S A A 益子 君

ロータリーソング

我等の生業
四つのテスト

供をお願いします。品物の提供が無理な方については、一家族2000円のご寄付をお願い致します。



ニコニコ献金

城戸親睦委員長

- 高田幹事 急に寒くなりました。体調に充分ご注意ください。
- 内山会員 本日は、卓話をさせていただきます。ありがとうございます。

ゲスト紹介

梶川会長

R I 第2500地区第6分区 ガバナー補佐
関口 好文 様

会長挨拶

梶川会長

今週は全国的に気温が低く、道内特に、道北においてはかなりの降雪があった地区も有り、又、日高の山並みも真っ白で皆さま方も冬の準備を急がれている事と思います。先日来より各班に分かれ情報集会が行われていますが、11月26日に各班よりご報告頂きますので宜しくお願い致します。

出席報告

加藤(昭)出席委員長

10月28日
会員数39名(内出席免除15名)
計算に用いる会員数32名
当日出席者25名+MC 2名
出席率84.4%
11月12日 本日出席者 20名



会務報告

高田幹事

- ①帯広東 R C 年次総会開催のご案内
日時 平成25年12月3日(火)
午後0時30分(例会時)
場所 帯広ワシントンホテル
- ②帯広東 R C 年末家族会開催のご案内
日時 平成25年12月10日(火)午後6時30分
場所 インザスイート
会費 一家族3,000円



ご挨拶

R I 第2500地区第6分区ガバナー補佐 関口好文 様

地区大会沢山のご参加を頂き大変有難うございました。今回の大会はガバナー不在の前代未聞の大会となり皆さんには大変ご心配をおかけしました。大会2日前に緊急入院と成り手続き上では大会不成立となる所でしたが、幸い井上 R I 会長代理、小船井 P G、足立 P G 他、各分区ガバナー補佐等で会議を開き、R I 手続き等を確認した結果、櫻田直前ガバナーに一任、主催するという事で地区大会が成立しました。葎本ガバナーについては、大会2日前公式訪問最後のホームクラブである釧路ベイクラブの例会出席後体調が良くないという事で、



委員会報告

年末家族会歳末チャリティーオークションの実施について
城戸親睦委員会委員長
毎年行っているチャリティーオークションの品物の提

病院に行ったところ即入院との診断が下りました。病名は胃潰瘍で出血が止まらない状況であったそうです。

大会数日後、本人から着信があり折り返し電話をしたところ、治療が一段落しこれから手術するか検討中との事でした。ガバナーは地区大会に出席することが出来なかった事を大変残念がっておりましたし、本当は悔しいと漏らしておりました。私もまだ半年の任期があり沢山の事業が残っていますので是非頑張って頂きたいとお伝えしました。尚、一部治療経過が不明なため地区幹事に問い合わせたところ、面会は家族のみで奥様と連絡が取れ確認したところ、手術をされ経過も良好との事です。

当分区の今後の予定ですが、次年度ライラセミナーホストクラブとして、帯広北ロータリークラブが務める事と成りました。又、次年度第6分区ガバナー補佐として帯広西ロータリークラブ直前会長の川田章博さんに受けて頂くことが決まりました。

最後に明年3月にはIMがあります、沢山の参加をお願い致します。

以前、地下鉄サリン事件のあった都営地下鉄駅ホームで、高齢の方が心筋梗塞、心肺停止状態になって倒れた時、周りの方々の適切な処置で一命を取留めました。助かったご本人がお礼を言いたいので駅ホームに張り紙をしたところ看護師さんが名乗り出て来られ、病院のほうにお礼に出向いたところ、看護師さんからいわれた事は、私からあなたにお礼を言いたくて名乗り出ました。看護師でありながら人を助けたのは初めてで、自分の仕事、天職として覚悟が出来ました「有り難う御座いました」と話され、その覚悟をつけさせて頂いたのはあなたです、つまり仕事の価値、自分の価値を然りと見つけ出したという事が大事なことだという事です。卒業後数カ月経っても就職が決まらない方がおられますが、やはり自分の価値をしっかりと見つけ出す事が出来れば就職もスムーズに決まるのではないかと思います。

福井県鯖江市はメガネフレームの一大産地ですが、ご多分にもれず安い輸入品に押され多くの町工場が倒産の危機に直面しました。この時シャルマンという会社の社長堀川馨さんが、各パーツ工場を一つにまとめ、製造から販売まで手掛ける事で業績を飛躍的に回復させました。この時の金言が「この世に、問題意識を持ちなさい、そして行動しなさい」という言葉でした、これはお経の教えと共通するところがあり、私も大いに共感している処です。

◎閉会宣言

S A A 益子 君

プログラム

メディア委員会

【東日本大震災のその後】



内山智洋会員 普段御無沙汰をしており、この場に立つ事は大変心苦しく感じておりますが、頂いた時間を務めさせて頂きます。私が今まで聞いたお話の中で気になったお話を話題としてみたいと思います。

次週プログラム予定

11月19日 ゲスト卓話(プログラム委員会)